

Schulhocketse



Bei strahlendem Wetter und einem vielfältigen Angebot konnten am vergangenen Freitag zahlreiche Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte der aktuellen Schulgemeinschaft begrüßt werden.



Eine bestens organisierte schulinterne Veranstaltung unserer Projektgruppe „Schulhocketse“ versprach allen einen kurzweiligen Nachmittag bei guten Gesprächen, einem bunten Programm und kulinarischen Erlebnissen. Der Höhepunkt war die „Talentshow“ der SMV mit tollen Aufführungen unserer Schülerinnen und Schüler wie z. B. Fußball-Jonglage, Klavierspielen oder Zaubertricks. Platz 1 ging an Sila aus der 5a mit einem Lied am Klavier, Platz 2 an Saski aus der 8e mit ihrem Gesang und Platz 3 ging an Ozan aus der 5c mit dem Instrument Baglama.

Viele Schüler, Eltern und Lehrkräfte waren an ihren Ständen engagiert. Und die Besucherzahlen und somit die Einnahmen für die jeweilige Klassenkasse zeigten, dass sich das Engagement gelohnt hat.

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, an die zahlreichen Spender und v.a. die Projektgruppe „Schulhocketse“!